

"Bogotá D.C., 22 de julio de 2013

Señor

BAN KI-MOON

Secretario General

Organización de las Naciones Unidas

E. S. D.

Respetado señor:

Reciba un especial saludo del Partido Polo Democrático Alternativo, único Partido que se ha declarado en oposición al gobierno del Presidente de la República Juan Manuel Santos.

Me dirijo a usted como presidenta de dicho partido legal, con personería jurídica reconocida por las autoridades electorales de la República de Colombia, para denunciar ante la Organización de Naciones Unidas la falta de garantías en el ejercicio de la oposición, evidenciada por los señalamientos calumniosos respecto del partido y del senador Jorge Enrique Robledo, proferidos por el Presidente Juan Manuel Santos y su Ministro del Interior Fernando Carrillo.

En efecto, el Presidente afirmó: "Tenemos información precisa de un senador de la República que se muestra como el defensor de los campesinos y de la protesta social y lo que quiere es violencia", sin mencionar su nombre. Con todo, minutos después, el Ministro del Interior convocó a una rueda de prensa para acusar al senador Jorge Robledo de vinculación con hechos violentos, al respecto dijo: "Se evidencia una relación directa y clarísima de dos agitadores de Quinchía con Oscar Gutiérrez, quien es líder de Dignidad Cafetera, según se dice, con el Polo Democrático Alternativo en el departamento de Caldas", y agregó: "Estamos por determinar si el vínculo entre Gutiérrez y el senador existe. Hay que clarificar y establecer los vínculos con el Polo y con el senador Robledo".

Se trata de una acusación de particular gravedad, en un país que como Colombia tiene múltiples ejemplos de violencia política instigada por las autoridades, particularmente contra los sectores de la izquierda democrática, de la cual hace parte el Polo Democrático Alternativo. Al respecto debo recordarle señor Secretario General que señalamientos de ésta naturaleza han llevado al asesinato de dirigentes y candidatos presidenciales de oposición a lo largo de nuestra historia republicana. Basta señalar los casos de Rafael Uribe Uribe y Jorge Eliecer Gaitán y más recientemente el genocidio político de los miembros de la Unión Patriótica, reconocido por el Consejo de Estado en reciente fallo, y el asesinato de su Presidente y candidato presidencial Bernardo Jaramillo, en un atentado pocos días después de los señalamientos estigmatizantes del Ministro de Relaciones Exteriores de la época.

En razón a lo anterior, señalamos ante usted y denunciamos la falta de garantías para el ejercicio de la oposición política en Colombia, especialmente cuando estamos ad portas de un proceso electoral que culminará con la elección del Congreso y del Presidente de la República en los meses de marzo y mayo de 2014, respectivamente.

Estamos haciéndole un llamado al Presidente de la República para que la confrontación política en el debate electoral, donde seguramente él se presentará a la reelección, se adelante de manera civilizada y respetuosa con sus contradictores, para lo cual solicitamos sus buenos oficios.

Adjunto a la presente certificación de existencia y representación legal.

Cordialmente,

CLARA EUGENIA LÓPEZ OBREGÓN

Presidenta y Representante Legal

POLO DEMOCRÁTICO ALTERNATIVO"